

Indeed - Marketing | Scania rekrutiert mit Indeed und stärkt seine Arbeitgebermarke | Indeed Deutschland

[MOTIVIERENDE MUSIK]

Scania gehört zu den weltweit führenden Anbietern von Transportlösungen.

Wir sind ein schwedisches Unternehmen mit Zentrale in Södertälje.

Unsere Deutschlandzentrale befindet sich in Koblenz und wir haben in Deutschland 42 Standorte.

[MOTIVIERENDE MUSIK]

Wir sind nicht schwedisch, wir sind nicht deutsch.

Wir sind interessant anders.

Ich denke gerade unsere flachen Hierarchien ist das, was Scania ausmacht.

[MOTIVIERENDE MUSIK]

Durch die technische Weiterentwicklung der Fahrzeuge ist es mittlerweile so, dass sich die Aufgabenfelder dementsprechend verändert haben.

Es ist wie gesagt nicht mehr der Knochenjob, wie es früher mal war, mittlerweile gibt es andere Möglichkeiten oder andere Bereiche, die viel stärker vertreten sind wie Elektronik, Steuergeräte, die programmiert werden müssen.

[MOTIVIERENDE MUSIK]

Wir suchen Mitarbeiter, die über den Tellerrand denken, die mit Motivation dabei sind und vor allem eigene Ideen einbringen.

[MOTIVIERENDE MUSIK]

Die Rekrutierung ist heutzutage schwieriger geworden.

Es ist ein Arbeitnehmermarkt.

Wir müssen daher neue Wege gehen, um die Arbeitnehmer zu erreichen oder die Bewerber zu erreichen, damit sie zu uns kommen.

Wir nutzen Indeed für die Mitarbeitersuche, da wir da unsere Anzeigen zielgruppenspezifisch schalten können.

Mit ITA Apply, dem neuen Produkt von Indeed haben wir die Möglichkeit zielgerichtet unsere neue Kampagne Mechatroniker die Kandidaten zu erreichen und wir bezahlen nur pro Bewerbung.

[MOTIVIERENDE MUSIK]

Im Zuge des Rebranding haben wir zusammen mit Indeed eine Brand-Kampagne gemacht, um nachhaltig unsere Marke bei den Jobsuchenden zu platzieren.

Dank der ITA Produkte von Indeed konnten wir unsere Marke stärken und somit einen Großteil unserer Mechatroniker auch schon finden.

Meinen derzeitigen Job als Personalreferent habe ich über Indeed gefunden.

Da sind viele Jobs gelistet und da gibt es verschiedene Filtermöglichkeiten, man kann auch einen Jobagenten anlegen und dadurch bin ich dann fündig geworden.

Über Indeed bin ich aufmerksam geworden über meinen Freundeskreis und da wurde mir ans Herz gelegt, mal auf Indeed mal vorbeizuschauen und da ist die Auswahl sehr groß und da wirst du bestimmt fündig.

[MOTIVIERENDE MUSIK]